

一中生徒の最善最高の自覚と実践 NO5(R4.6.24)

○校長より

「やっぞ一中！！」

いよいよ中体連が明日から始まります。3年生にとっては、これまでの集大成となる場です。

先日の結団式では、心のこもった生徒代表激励の言葉のあと、気合いのこもった素晴らしい選手宣誓が行われました。

大会当日、ベストなコンディションで悔いのない試合ができるのを心から願っています。「やっぞ一中！！」

* 下の写真は生徒会掲示板に掲示された応援メッセージと選手宣誓の原文です。写真ではよく見えませんが、応援メッセージの書かれた紙をつなぎ合わせて「やっぞ一中！！」の文字になっています。



ついに始まる中体連
仲間たちと共に汗を流して努力してきました。
おとし、世界中をおそった新型コロナウイルス
私たち三年生は修学旅行や集団宿泊などいろ
ろな行事がなくなりました。
しかし、それによって当たり前前の生活の尊さがわか
りました。
中体連は昨年に引き続き、先生方をはじめ多くの
方々の支援があつて開催されます。
コロナ禍で制限された世の中
それによって深く落ち込んだ人もいると思います。
しかし、皆さんは一人ではありません。
一中生というチームの一員です。
共に手を取り合い助け合つて、
時には励まし合おう、そうすればコロナにも
負けず大きな困難が立ちばだかつても
必ず乗り越えられるはずです。
練習の中でどんな辛いことがあつても
くじけそうになつても、どんなに努力しても
自分の思い通りにならなくても近くには
自分を支えてくれる顧問の先生や仲間がいた
暗くなるまで練習したあの毎日
休みの日を使って自主練は、きつと無駄になる
ことはありません。
互いを高め合い歩んできた仲間を信じ相手に負け
そうになつても諦めることなく、勝利への欲求と助
け合うことの大切さを失わず最後まで全力で戦
うことを誓います。
やっぞ 一中